

DELIK HUKUM

Hadiri Musrenbang Wujud Sinergi Babinsa Koramil 10/Pringsurat dengan Pemerintah Desa

Agung widodo - TEMANGGUNG.DELIKHUKUM.ID

Sep 10, 2024 - 05:14



Foto : Sertu Supriyadi Anggota Koramil 10/Pringsurat Kodim 0706/Temanggung hadir Musrenbang RKPDes Tahun 2025

TEMANGGUNG - Sertu Supriyadi Anggota Koramil 10/Pringsurat Kodim 0706/Temanggung hadir Musrenbang RKPDes Tahun 2025 wujud Sinergi Babinsa dengan Pemerintah Desa demi kemajuan Desa. Pringsurat Senin (09/09/2024).

Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Desa adalah langkah

penting dalam menyusun Rencana Kerja Pembangunan Desa (RKPDDes) tahun anggaran yang akan datang. Pada Musrenbang Desa Pringsurat Kec Pringsurat Kab Temanggung, yang berlangsung di Balai Desa Pringsurat.

Semua pemangku kepentingan desa mulai dari Camat Pringsurat, Kades Ds Pringsurat, Babinsa Ds. Pringsurat, Babinkamtibmas Desa Pringsurat, BPD Ds. Pringsurat, PD Dan PLD Ds Pringsurat, PKD Ds Pringsurat, Bidan Desa Pringsurat, Semua Lembaga Desa Pringsurat (Toga, Tomas, Karang Taruna, LPMD, KPD, PKD, PKK/Kader, Linmas, Ketua RW dan RT) berkumpul untuk menyetujui langkah-langkah pembangunan tahun 2025.

Musrenbang adalah bentuk perencanaan program yang melibatkan pemerintah desa, warga, dan pihak-pihak terkait lainnya. Melalui forum ini, diharapkan semua potensi dan sumber daya pembangunan dapat diidentifikasi dan dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya, baik yang berasal dari dalam maupun luar desa.

Sertu Supriyadi Babinsa Desa Pringsurat, turut menghadiri kegiatan tersebut.

Pada kesempatan tersebut Babinsa mengungkapkan terima kasih kepada kepala desa, perangkat desa, dan seluruh elemen masyarakat yang hadir dalam Musrenbang Desa. Ia menyampaikan harapannya agar hasil Musrenbang ini dapat memajukan desa, menciptakan harmoni, serta memudahkan akses perekonomian dan pendidikan warga Desa Pringsurat.

Selain itu Babinsa juga menekankan pentingnya sinergi antara Babinsa, perangkat desa, dan elemen masyarakat lainnya. Ia menegaskan bahwa peran Babinsa adalah untuk membantu dan mensejahterakan masyarakat desa, dengan fokus pada pembangunan dan kesejahteraan warga desa, khususnya.